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EDUCACIÓN

USHUAIA

LA CAMPAÑA SOLIDARIA PARA AYUDAR A LA 
PANADERÍA LA UNIÓN YA RECAUDÓ $300 MIL

La obra busca consolidar la urbanización del barrio y proveerlo de la infraestructura necesaria, 
con el objetivo de mejorar el drenaje de aguas pluviales y optimizar el tránsito
vehicular y peatonal del lugar.

EL INTENDENTE RECORRIÓ LA OBRA DE CORDÓN 
CUNETA EN EL BARRIO UOM CIRCUNVALACIÓN

Así lo manifestó el ministro de 
Educación de la Nación, Nicolás 
Trotta, en reunión con ministros 
jurisdiccionales, donde se 
plasmaron los consensos para la 
vuelta a clases este año.

ÁVILA VISITÓ LA OBRA
DE PAVIMENTACIÓN 
EN EL PIPO

La iniciativa de un comerciante, denominada “Invitame un cafecito” cumplió 
con un objetivo de recaudación. Los fondos serán destinados a la histórica 
panadería que fue totalmente consumida por el fuego.

La concejala Laura Ávila recorrió los 
trabajos que se llevan adelante en 
distintas calles del barrio, y que se 
realizan en el marco del Programa 
Federal de Argentina Hace, 
articulado con municipios del país. 

DISTINGUIERON A TRABAJADORES 
MUNICIPALES DE SERVICIOS PÚBLICOS
La Municipalidad entregó medallas y diplomas al primer grupo que prestó 
servicios esenciales durante los meses de pandemia.
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2600 personas de las tres ciudades se anotaron en una semana, luego de 
los llamados a inscripción de demanda general del IPV. Los reclamos y 
demandas se atenderán de manera presencial hasta marzo.
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INTERÉS GENERAL

“LA PRESENCIALIDAD 
ES UN COMPROMISO 
FEDERAL”
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Durante las tareas, Pérez Toscani 
destacó “la importancia de los espa-
cios públicos” y destacó “el plan inte-
gral llevado adelante por el intendente, 
en la búsqueda de fortalecer y poner 
en valor los espacios públicos, las re-
servas naturales y los campings”.

En el día de hoy, como parte de un 
trabajo conjunto de la Municipalidad 
de Ushuaia, a través de la Secretaría de 
Medio Ambiente y Desarrollo Susten-
table y la empresa Agrotécnica Fuegui-
na, se llevaron adelante tareas de lim-
pieza integral y puesta en valor de los 
espacios verdes en las 640 viviendas. 
Las tareas involucraron el retiro de re-
siduos voluminosos, retiro de chatarra, 
limpieza de cestos comunitarios, barri-
do y limpieza de las calles, actividades 
en las que asistió la Dirección de Higie-
ne Urbana.

Asimismo, se efectuaron tareas de 
corte de pasto y limpieza de las pla-
zas del barrio, así como, en conjunto 
con los vecinos, la identificación de 
los espacios sobre los cuáles se debe 
trabajar aún. Pérez Toscani, secretario 

USHUAIA

LA CONCEJALA AVILA 
RECORRIÓ LOS TRABAJOS DE 
PAVIMENTACIÓN EN EL PIPO

Las obras se realizan en el marco 
del Programa Federal de Argentina 
Hace, que articula el Gobierno na-
cional con municipios del país. 

Avila sostuvo que “estuvimos 
constatando el avance de los tra-
bajos en distintas arterias del Pipo, 
entre ellas Bahía de los Abrigos, que 
permitirán seguir mejorando la cali-
dad de vida de los vecinos y vecinas 
del barrio”.

La edila valoró que “esto es par-
te del Programa Federal Argentina 
Hace que el intendente Walter Vuo-
to firmó con el Gobierno nacional y 
que fue acompañado por el Conce-
jo Deliberante”. El mismo prevé en-
tre otras obras, la pavimentación de 
distintos barrios en varias etapas”.

“Esto demuestra que hay un 
Gobierno nacional presente y que 
acompaña a los municipios de todo 
el país”, enfatizó. 

Por su parte, Matach precisó que 

Como parte del plan de embellecimiento y limpieza 
integral de la ciudad, la Secretaría de Medio Ambiente 
y Desarrollo Sustentable, en conjunto con la Dirección 
de Higiene Urbana y la empresa Agrotécnica Fueguina, 
llevaron adelante una serie de trabajos en el Barrio 
Mirador de los Andes. 

La concejala Laura Avila y el subsecretario de 
Coordinación de Gestión de la Jefatura de Gabinete 
municipal de Ushuaia, Marcelo Matach, recorrieron 
los trabajos que se llevan adelante en distintas calles 
del barrio Río Pipo previo a su pavimentación. 

“estamos terminando Bahía de los 
Abrigos, que es una de las primeras 
cuadras que seguramente vamos a 
estar pavimentando en los próxi-
mos días”.

Además, “estamos compactan-
do y haciendo el terraplenado, las 
sub bases y bases de las otras ar-
terias que van a ser intervenidas”, 
apuntó el funcionario, quien ob-
servó que “esta obra está articulada 
con lo que será la pavimentación 
de la avenida Los Ñires y otros tra-
bajos que comprenden varios sec-
tores dentro del Pipo”. 

Finalmente, el subsecretario de 
Coordinación de Gestión de la Jefa-
tura de Gabinete remarcó que “esto 
es posible a partir del convenio que 
firmó el intendente Walter Vuoto 
con el Gobierno nacional, que nos 
permite avanzar en distintos ba-
rrios que hace mucho tiempo están 
esperando obras”.

“EL INTENDENTE NOS PIDIÓ 
FORTALECER LA PUESTA EN VALOR 
DE LOS ESPACIOS PÚBLICOS”

de Medio Ambiente y Desarrollo Sus-
tentable, destacó “sabemos que las 
familias aprovechan las actividades al 
aire libre, durante estos días de buen 
clima, por lo que a pedido del inten-
dente hemos enfocado la gestión en el 
mejoramiento de estos espacios. Por 
eso, nos reunimos para conversar con 
los vecinos y vecinas, para identificar 
qué lugares son los más utilizados y 
trabajar con ellos a la hora de estable-
cer prioridades.”

“Vamos a seguir trabajando en los 
barrios no sólo para limpiar, sino so-
bretodo para dejar las plazas y reservas 
naturales en las mejores condiciones 
para que los vecinos y vecinas las dis-
fruten. Queremos que los ushuaienses 
puedan reencontrarse en estos espa-
cios libres, siempre con el distancia-
miento y protocolos necesarios.” En 
esa misma línea el secretario de Medio 
Ambiente agradeció al personal de 
la Dirección de Higiene Urbana y de 
Agrotécnica Fueguina por la eficacia y 
compromiso durante las tareas lleva-
das adelante.

USHUAIA
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VENTURA SE REUNIÓ CON AUTORIDADES DEL BICE POR 
FINANCIAMIENTO AL SECTOR PRIVADO
Con el objetivo de profundizar el trabajo conjunto entre el Banco BICE y la Municipalidad de Ushuaia, en la ciudad 
de Buenos Aires se llevó a cabo el encuentro entre Gabriel Vienni, Gerente General del BICE y Gustavo Ventura, 
Subsecretario de Desarrollo Económico del municipio de Ushuaia.

USHUAIA

VENDO
Estructura para casilla metálica 

a retirar de 4x7 mts.
Precio a convenir

Tratar al (02964) 15483443

En el encuentro se presentaron las 
alternativas de financiamiento que el 
Banco pone a disposición del sector 
privado, una variedad que apunta a 
fomentar la reactivación de la econo-
mía local.

“Agradezco a las autoridades del 
Banco BICE, al Presidente José Igna-
cio de Mendiguren y al equipo con-
ducido por Gabriel Vienni, su Gerente 
General, por apostar al federalismo y 
a fomentar las economías regionales. 
Mediante estas líneas vamos a poder 
hacer realidad obras públicas impor-
tantes para nuestra ciudad como así 
también un fuerte acompañamien-
to para el sector privado”, explicó el 
subsecretario Gustavo Ventura.

“Con esta acción queda claro 
el objetivo que trazó el intendente 
Walter Vuoto para este 2021, poner 
al Municipio al servicio de los y las 
fueguinas con el objetivo de apunta-
lar la producción, la economía local 
y el trabajo. Ahora debemos mirar el 
futuro, buscar herramientas, trabajar 
codo a codo en un marco de extremo 
profesionalismo y seriedad que es, sin 
dudas, el camino que nos llevará a la 
recuperación”, sostuvo el funcionario 
municipal tras el encuentro, que fue 
la continuación de una reunión vir-
tual entre Mendiguren y Vuoto a fines 
de diciembre.

“Durante el 2020 tuvimos muchas 
medidas que acompañaron a nues-

tros vecinos en este momento eco-
nómico tan difícil, la moratoria, exen-
ciones impositivas, capacitaciones, la 
tarjeta +U que comenzó a reactivar 
nuestra economía local y está acción 
con el Banco BICE es sin dudas otro 
gran paso para la reconstrucción de 
nuestra economía”, agregó Ventura.

Algunas de las líneas disponibles 
son la de “Capital de Trabajo” para la 
compra de insumos, materias prima, 
combustible; otra línea de “Inversión 
Productiva” para proyectos de inver-
sión destinada a productores de bie-
nes y servicios; y la línea “Mujeres que 
Lideran”, para microempresas cuyo 
capital accionario tenga un porcenta-
je representativo de mujeres o tengan 
mujeres en puestos de gerencias o 
áreas de decisión.

Se suman también, entre otras, la 
línea “leasing” para compra de bienes 
de capital; “Factoring Electrónico” y 

financiamiento para la internacio-
nalización de MiPyMES FONDEP a 
través de la línea de “Comercio Exte-
rior”.

Ventura aseguró que “estas son 
sólo algunas de las líneas a las que 
podrán aplicar las empresas del sec-
tor local, a los interesados que deseen 
más información, pueden solicitar-
lo a través del correo electrónico de 
nuestra Subsecretaría, desarrolloeco-
nomicoush@gmail.com”.

Durante el encuentro, el geren-
te general del BICE, Gabriel Vienni, 
acompañado del equipo técnico del 
Banco, detalló las principales herra-
mientas de crédito de la entidad para 
financiar capital de trabajo, inversio-
nes y exportaciones. También, descri-
bió las herramientas de leasing y fac-
toring, en particular los instrumentos 
para el descuento de cheques, factu-
ras y certificados de obra.
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EL INTENDENTE RECORRIÓ LOS TRABAJOS 
DE EMBELLECIMIENTO EN LA CIUDAD

Este sábado por la mañana, el 
Intendente Martín Perez acompañó 
los trabajos de embellecimiento que 
el Municipio de la ciudad llevó ade-
lante en la bicisenda que va desde el 
Playón del Árbol de Navidad hasta el 
Cristo, espacio que se intervino con 

RIO GRANDE

trabajos de pintura y limpieza, para 
ponerlo en valor. 

Cabe destacar, que distintas 
áreas municipales están ejecutando 
este tipo de intervenciones en dis-
tintos puntos de la ciudad, trabajos 
que se continuarán durante todo el 

El Municipio de Río Grande, a través de un trabajo articulado de distintas áreas, lleva adelante en esta temporada 
de verano diversos trabajos que buscan poner en valor, embellecer y reacondicionar los espacios públicos que 
disfrutan diariamente los vecinos y vecinas. “Estamos trabajando para que los y las riograndenses puedan 
disfrutar de una Río Grande cada día más linda”, expresó el Jefe Comunal.

verano e implican tareas de pintura, 
limpieza y parquizado, llegando a 
todos los barrios de la ciudad. 

Al respecto, el Intendente co-
mentó que “los trabajos de embe-
llecimiento, parquizado y mejora-
miento de espacios públicos de la 
ciudad han sido una prioridad que 
nos fijamos para este verano 2021”, 
y agregó que “trabajamos en un plan 
integral con las distintas áreas mu-
nicipales que intervienen en esta 
labor, para que refuercen las tareas 
que tienen que ver con embellecer 
y reacondicionar la ciudad, tenien-
do en cuenta, además, que muchos 
vecinos y vecinas se quedarían este 
verano a vacacionar en Río Grande, 
para que puedan contar con espa-
cios de disfrute y recreación”. 

“Además de las tareas de embe-
llecimiento, este verano, a través de 
la Secretaría de Planificación, Inver-
sión y Servicios Públicos, también 

estamos ejecutando un importan-
te plan de bacheo y remediación 
de distintas arterias en la ciudad”, 
continuó Perez, y destacó que “esto 
se suma a este trabajo que desde el 
área de Espacios Públicos y de Ges-
tión Ciudadana se está realizando 
para embellecer la ciudad con pin-
tura, demarcación y mejoramiento 
de los espacios de recreación, par-
quizado, y otras tareas”.  

El Jefe Comunal explicó que los 
trabajos apuntan a reacondicionar 
la ciudad para que este verano los y 
las riograndenses disfruten sus va-
caciones, y concluyó que “también 
se piensan actividades para todas 
las edades, por eso trabajamos las 
colonias, el programa para ferian-
tes, las actividades de turismo, pro-
puestas culturales, deportivas, en 
fin, una oferta amplia y variada para 
que cada vecino y vecina viva su pe-
riodo vacacional en la ciudad de la 
mejor manera”.

CON LA INTERVENCIÓN DE LA 
MUNICIPALIDAD SE PONE EN 
VALOR EL SUM DEL BARRIO 
ECOLÓGICO 

Se trata de un compromiso cum-
plido del Intendente Martín Perez 
con los vecinos del Barrio Ecológico. 
Con el equipo de Promotores Terri-
toriales de la Secretaría de Gestión 
Ciudadana se está acondicionando 
el lugar y mejorando sus condicio-
nes edilicias. 

A partir de ello, el Municipio 
acercará al barrio su oferta de acti-
vidades para adultos mayores, jóve-
nes, niños y niñas, tanto culturales 
como recreativas. 

Este jueves, el secretario de Ges-
tión Ciudadana del Municipio de 
Río Grande, Gonzalo Ferro, acom-
pañado por la Concejala Cintia 
Susñar, llevaron a cabo una visita al 
Salón de Usos Múltiples del barrio 
Ecológico, el cual, por intermedio 
de un trabajo del equipo de Pro-
motores Territoriales y de distintas 
áreas municipales, se está ponien-
do en valor, a través de importantes 
mejoras que se le realizan al edificio. 

RÍO GRANDE

Cabe destacar que dichos tra-
bajos de refacción y mejoramiento 
edilicio se dan en el marco de un 
compromiso asumido por el Inten-
dente Martín Perez al inicio de su 
Gestión con los vecinos y vecinas de 
la zona. 

Al respecto, el secretario Gonza-
lo Ferro expresó que “tenemos una 
agenda de trabajo que tiene que 
ver con acercar el Municipio a los 
barrios de nuestra ciudad, llevando 
respuestas concretas que mejoren 
la calidad de vida de los vecinos y 
promuevan la participación ciuda-
dana”.

“En los próximos días, contando 
con este espacio totalmente reno-
vado y refaccionado, vamos a estar 
anunciado la agenda de actividades 
municipales que vamos a propo-
nerle a los vecinos para disfrutar del 
verano en Río Grande”, finalizó el 
funcionario.
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RÍO GRANDEAVANZA LA OBRA DE LA NUEVA 
ESTACIÓN DE REBOMBEO PARA MARGEN SUR
La misma aumentará el caudal de agua y, por ende, mejorará la presión de la misma en el sector sur de la ciudad. 
El Municipio invierte cerca de 10 millones de pesos para llegar con un mejor servicio a los vecinos y vecinas de la 
zona. Más de 30 mil vecinos se verán beneficiados.

RIO GRANDE

A través de la Secretaría de 
Planificación, Inversión y Ser-
vicios Públicos, el Municipio de 
Río Grande se encuentra llevando 
adelante un importante Plan de 
Obras Sanitarias que consiste en 
la ejecución de diversos trabajos 
que buscan resolver problemas 
estructurales en los servicios de 
agua y cloaca, que se evidencia-
ron, en mayor medida, el pasado 
invierno. 

Dentro de ese plan de obras, 
la nueva Estación de Rebombeo 
en el Acueducto Margen Sur, es 
la obra más relevante que se está 
ejecutando, la cual permitirá in-
yectar mayor presión al acueduc-
to que abastece a las cisternas del 
sector y estabilizar los niveles de 
agua de las mismas.

Al respecto, la secretaria de 
Planificación, Inversión y Servi-
cios Públicos de Municipio, Sil-
vina Mónaco, especificó que “es 
una obra que está acompañada 
de otras intervenciones en Mar-
gen Sur, ya que también estamos 
trabajando en compensación y 
remediación de redes, la zona 
ha crecido mucho, por lo cual 
también tenemos que trabajar 
en las redes que alimentan cada 
barrio”.  

“Para nosotros es una obra 
más que importante que va a be-
neficiar a todos los vecinos y ve-
cinas del sector sur y mejorar las 
condiciones del servicio para las 
épocas del año en donde el con-
sumo aumenta notablemente”, 
finalizó.
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TERMINÓ LA DEMARCACIÓN DE LA AV. 
HÉROES DE MALVINAS

La concejala Laura Avila recorrió la 
obra junto al subsecretario de Coordi-
nación de Gestión de la Jefatura de 
Gabinete, Arq. Marcelo Matach, y al 
subsecretario de Servicios Públicos, 
Ing. Christian Videla, quien destacó 
que las tareas “se completaron rápi-
damente porque se inició muy tem-
prano y tuvimos muy buenas condi-
ciones climáticas en el día”.

La concejala Laura Avila destacó el 
trabajo que se realiza sobre la avenida 
Héroes de Malvinas. “Estamos reco-
rriendo una obra muy necesaria, que 
es en beneficio de nuestros vecinos y 
vecinas. El correcto señalamiento de 
una avenida es fundamental para el 
ordenamiento del tránsito y la pre-
vención de accidentes”.

Durante la jornada del viernes se reiniciaron y concluyeron gran parte de los trabajos de demarcación de la Av. 
Héroes de Malvinas, que se llevaron adelante en forma conjunta entre la Municipalidad de Ushuaia y Vialidad 
Nacional. 

“Es un trabajo muy grande, que se 
pudo coordinar y realizar con Viali-
dad Nacional y es cierto que durante 
la semana hubo desvíos por la obra, 
pero son tareas necesarias y debió 
despejarse de tránsito para poder 
realizar la pintura y demarcación de 
manera correcta. Pero lo importante 
es que son trabajos que quedan para 
nuestros vecinos y vecinas”, concluyó 
la concejala.

Por su parte, el subsecretario de 
Servicios Públicos, Ing. Christian Vi-
dela, contó que “durante la mañana 
del viernes pudimos prácticamente 
culminar con la tarea de señalamien-
to horizontal, la doble amarilla en el 
centro de la avenida y la línea blan-
ca que define el final de calzada en 
los laterales. La empresa culminó el 
tramo principal y ahora estamos ha-
ciendo los retoques en la entrada de 
cada barrio, donde cambia la tipolo-
gía de línea”.

El trabajo comenzó esta semana, 
con cortes que se realizaron desde las 
5 de la mañana con algunos cortes de 
acceso a partir de las 3:30 horas. Por 
las condiciones climáticas, prome-
diando la semana, el trabajo se debió 
discontinuar, para luego reiniciarse 
y avanzar en toda la extensión, entre 
la rotonda del Polivalente de Arte y la 
rotonda del ingreso a la ciudad.

USHUAIA

 “DURANTE LA MAÑANA 
DEL VIERNES PUDIMOS 

PRÁCTICAMENTE CULMINAR 
CON LA TAREA DE 

SEÑALAMIENTO HORIZONTAL, 
LA DOBLE AMARILLA EN EL 

CENTRO DE LA AVENIDA Y LA 
LÍNEA BLANCA qUE DEFINE 

EL FINAL DE CALZADA EN LOS 
LATERALES”
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En representación del intenden-
te Walter Vuoto, la concejala Laura 
Avila, el subsecretario de Servicios 
Públicos, ing. Christian Videla y el 
jefe de Tareas Prioritarias Nelson 
Heredia, entregaron los diplomas y 
medallas a un primer grupo de tra-
bajadores y resaltaron el compro-
miso y la entrega demostrada.

El acto tuvo lugar este viernes, 
en el estacionamiento del Polide-
portivo Cochocho Vargas, hoy con-
vertido en hospital de campaña 
junto al complejo de edificios que 
lo rodean y que conforman el Polo 
Sanitario de la ciudad, construido 
por estos trabajadores municipa-
les.

“Cuando me hice cargo de la 
Subsecretaría tuve que aprender a 
conocer a cada uno de ustedes en 
el marco de sus equipos de traba-
jo. Tuvimos que aprender en cada 
instancia a sobrellevar el desafío 
que nos planteó el trabajo, pero 
creo que no estaba en la mente de 
nadie afrontar una situación como 
la pandemia; fue una prueba muy 
especial para todos a nivel indivi-
dual y colectivo”, les dijo el subse-
cretario de Servicios Públicos, ing. 
Christian Videla, en el inicio del en-
cuentro.

Dirigiéndose a los trabajadores 
presentes, reconoció que “tuvimos 
que aprender a sobrellevar esto y a 
lidiar con las distintas situaciones, 
y está a la vista de todo el mundo 
los logros que hemos obtenido gra-
cias al compromiso y a la entrega 
de los que están aquí presentes”. 

“Quiero dejar en alto la dedi-
cación y el esfuerzo que pusieron 
todos y todas para acompañarnos 

LA MUNICIPALIDAD RECIBIÓ 
AL PASTOR KIM DO HYEON 
DE LA IGLESIA MISIÓN 
BUENAS NUEVAS

DISTINGUIERON A 
TRABAJADORES 
MUNICIPALES DE SERVICIOS 
PÚBLICOS

El subsecretario municipal de 
Cultos, Ricardo Romano, tomó 
conocimiento de la visita de Kim 
Do Hyeon a través del pastor Elías 
Lee, quien tiene a cargo la congre-
gación de la iglesia Misión Buenas 
Nuevas en Ushuaia. “Nos hemos 
acercado a saludarlos hasta su Igle-
sia, donde se encontraba también 
el pastor Elías, y en nombre del in-
tendente Walter Vuoto saludamos 
y dimos la bienvenida al pastor 
Kim Do Hyeon”, expresó Romano, 
quien concurrió acompañado de 
su colaborador Raúl Vazquez.

El Subsecretario de Cultos re-

La Municipalidad de Ushuaia distinguió a trabajadores 
municipales de Servicios Públicos que prestaron servicios 
durante los meses de pandemia, quienes realizaron tareas 
esenciales en la ciudad. 

La Municipalidad de Ushuaia, a través de la 
Subsecretaría de Cultos, dio la bienvenida al 
representante de la iglesia Misión Buenas Nuevas 
en Argentina, quien llegó a la ciudad en el marco de 
una recorrida por la región patagónica, donde visita a 
cada una de las sedes de su culto. 

cordó que “para la Municipalidad 
el contacto permanente con to-
das las Iglesias es muy importante 
porque son parte de nuestra ciu-
dad, son parte muy importante de 
la vida de las familias de la ciudad 
y, como en todo lo demás, esta-
mos acompañando en forma per-
manente a nuestra comunidad”.

En el encuentro, entregaron 
presentes protocolares en nom-
bre del Municipio y conversaron 
sobre las próximas acciones que 
tiene previsto realizar la iglesia 
Misión Buenas Nuevas en todo el 
país.

MUNICIPALIDAD REALIZÓ TRABAJOS 
NOCTURNOS DE REPARACIÓN VIAL
EN LA CALLE PIEDRABUENA

USHUAIA

La Municipalidad de Ushuaia 
continuó con los trabajos noctur-
nos con personal y maquinarias 
municipales en aquellas arterias 
con alto tránsito en la ciudad. Este 
viernes, a partir de las 22:30, tra-
bajaron en la calle Piedrabuenas, 
desde Gobernador Campos y hacia 
San Martín.

Las tareas dependen de la Secre-
taría de Planificación e Inversión 

Pública que programó un crono-
grama de reparaciones viales noc-
turnas en aquellas calles que tie-
nen mayor tránsito durante el día.

En tal sentido, la Coordinación 
de Trabajos en la Vía Pública y Pres-
tación de Servicios sumó los traba-
jos en la calle Piedrabuena a los que 
ya realizaron en Hipólito Yrigoyen y 
en toda la avenida San Martín.

cuando emprendimos la refuncio-
nalización del Cochocho; hoy esta-
mos reconociendo ese compromiso 
y esfuerzo, y les digo con muchísi-
mo orgullo que, éste es mi equipo”, 
les manifestó el Subsecretario que 
tiene a cargo sus áreas.

La concejala Laura Avila, por su 
parte, destacó el trabajo que reali-
zaron los trabajadores de Servicios 
Públicos y expresó que “para no-
sotros es un orgullo tener en este 
momento un recurso tan importan-
te para la ciudad, como es el Polo 
Sanitario, reconocido no solamen-
te por los vecinos sino por todo el 
país. Yo no sé si realmente el equipo 
es consciente del logro que se hizo, 
pero nosotros recibimos felicitacio-
nes desde distintas partes del país. 
Esto fue gracias a un trabajo en con-
junto que se realizó desde distintos 
lugares”. 

“Los quiero felicitar, no sólo de 
mi parte, sino en nombre de todos 
los vecinos y vecinas de la ciudad de 
Ushuaia y en nombre del intendente 
Walter Vuoto, que me dio la oportu-
nidad de hoy estar aquí para trans-
mitirles este mensaje, este abrazo”, 
expresó Avila. “Sabemos que en la 
ciudad de Ushuaia, cada uno de 
los vecinos y vecinas también están 
muy orgullosos de ustedes, tomen 
este reconocimiento con el pecho 
inflado, porque es uno de los me-
jores reconocimientos que tiene el 
pueblo de Ushuaia para ustedes. 
Felicitaciones y a no aflojar, en cada 
uno de ustedes hay un empuje di-
ferente que hace que esta Ushuaia 
sea una gran Ushuaia donde todos 
elegimos vivir”, finalizó.

USHUAIA USHUAIA
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EL INTENDENTE RECORRIÓ LA OBRA DE CORDÓN 
CUNETA EN EL BARRIO UOM CIRCUNVALACIÓN

 “Estamos muy contentos de 
poder concretar esta obra que fue 
un compromiso con los vecinos y 
vecinas del sector”, afirmó el Jefe 
Comunal.

El intendente Martín Perez, 
junto al concejal Raúl Von der Thu-
sen; la secretaria de Planificación, 
Inversión y Servicios Públicos del 
Municipio, Silvina Mónaco; e inte-
grantes de la Comisión del barrio 
UOM Circunvalación, recorrieron 
la obra de cordón cuneta que se 
está llevando adelante en dicho 
barrio, la cual presenta un impor-
tante avance y es muy esperada por 
los vecinos y vecinas de la zona.

Cabe destacar que dicha obra 
fue un compromiso asumido por 
el Intendente de la Ciudad al inicio 
de su gestión, y busca consolidar la 
urbanización del barrio y proveerlo 
de la infraestructura necesaria, con 
el objetivo de mejorar el drenaje de 
aguas pluviales y optimizar el trán-
sito vehicular y peatonal del lugar.

Al respecto, el Intendente afir-
mó que “realmente estamos muy 
contentos porque está avanzando 
esta obra que es parte de un com-
promiso que asumimos con los ve-
cinos y vecinas hace un año atrás, 
antes de la pandemia”, y agregó 
que “este año ha sido realmen-
te muy difícil, un año muy duro, 
pero a pesar de eso nuestro plan de 
obras se ve en la ciudad, estamos 
trabajando muy fuerte para llegar a 
todos los barrios con obras funda-
mentales”. 

Sobre la obra que se está ejecu-
tando en el barrio UOM Circunva-
lación, Perez detalló que “estamos 
implementando en este trabajo 
una nueva tecnología, que es la 

Estuvo acompañado por el presidente del Concejo Deliberante, Raúl Von der Thusen, e integrantes de la 
Comisión del barrio. La obra se da en el marco de la Ordenanza Municipal N°3969/2019, y a través del Plan de 
Obras previsto por el Municipio para esta temporada. 

utilización de esta maquinaria que 
lleva adelante el trabajo de cordón 
cuneta de una manera diferente, 
más compacta y más firme, para 
lograr mejores resultados”, y señaló 
que hay mucho por hacer todavía 
“pero queremos seguir trabajando 
con mucha presencia en todos los 
barrios, y esto es una muestra con-
creta y acabada de lo que realmente 
queremos llevar adelante en la ciu-
dad”. 

Por su parte, el Concejal Raúl 
Von der Thusen, comentó que “este 
es un proyecto que presentamos en 
el 2018 junto a los vecinos y vecinas 
de este barrio”, y añadió que “llevó 
unos años poder llevarlo adelante 
y el Intendente nos escuchó ape-
nas asumió su gestión, por eso muy 
contento de que se puedan traducir 
proyectos en obras reales”. 

Finalmente, Paolo, vecino del 
barrio UOM Circunvalación, ma-
nifestó que “estamos por supues-

RIO GRANDE

to muy contentos. Una obra como 
esta es muy importante y vemos 
que tenemos un Municipio que 
nos respalda”. “Ya tenemos cordón 

cuneta, podemos hacer veredas y a 
futuro obviamente el pavimento, lo 
que para nosotros es realmente una 
gran noticia”, concluyó.

Ante el incendio que sufrió la 
Panadería La Unión de Tolhuin, un 
lugar emblemático de esa ciudad, 
pero además logrado con muchos 
años de esfuerzo de la familia de 
Emilio Sáez y fuente de trabajo 
para muchas personas en la loca-
lidad, el intendente Walter Vuoto 
dispuso en forma inmediata que 

LA MUNICIPALIDAD SE PUSO A DISPOSICIÓN DE 
TOLHUIN LUEGO DEL INCENDIO EN LA PANADERÍA

todas las áreas del Municipio ex-
tiendan la colaboración para su-
perar, en forma rápida, las actuales 
circunstancias.

A primera hora, la Municipali-
dad de Ushuaia tomó contacto con 

autoridades de Tolhuin y se pusie-
ron a disposición para acompañar 
las acciones que puedan brindar 
apoyo y ayuda a esa comunidad y 
expresaron la solidaridad ante el la-
mentable hecho.

USHUAIA
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Dicha obra, que se encuentra 
en la segunda etapa de ejecución, 
implica la repavimentación total 
de la arteria, y además contará 
con una intervención urbana que 
incluye colocación de nueva lumi-
naria led, parquizado, construc-
ción de bicisenda, estaciones de 
descanso y reacondicionamiento 
del espacio, a fin de ponerla en va-
lor en toda su extensión.

A través de la Secretaría de 
Planificación, Inversión y Servi-
cios Públicos, el Municipio de Río 
Grande avanza con la repavimen-
tación total de la calle Thorne, 
obra prioritaria dentro del “Plan 
de Remediación, Saneamiento 
y Bacheo” que se está ejecutan-
do en toda la ciudad durante esta 
temporada, y que implicó la quita 
de todo el asfalto anterior y movi-
miento de suelo para su posterior 
renovación completa. 

Cabe destacar que la mencio-
nada obra se lleva a cabo por ad-

CONTINÚA LA 
REPAVIMENTACIÓN DE LA 
CALLE THORNE 

ministración, es decir, con perso-
nal y maquinaria municipal, y que 
se trata de un sector neurálgico 
postergado desde hace mucho 
tiempo que requería de interven-
ción inmediata. 

Al respecto, el Intendente Mar-
tín Perez expresó que “desde el 
Municipio estamos trabajando 
para solucionar los problemas 
que presentó esta arteria durante 
muchos años” y, al mismo tiempo, 
“poniendo en valor un sector muy 
importante de nuestra ciudad”.

En este sentido, señaló que 
“esta obra es muy importante para 
toda la ciudad, nos propusimos 
hacerla al comienzo de la gestión y 
hoy la estamos realizando con mu-
cha consciencia”, y consideró que 
“a pesar de todos los problemas 
que generó la pandemia, seguimos 
adelante con obras que son funda-
mentales para una ciudad que está 
próxima a cumplir 100 años”.

En representación del Munici-
pio de Río Grande, el subsecretario 
de Gestión Ciudadana, Diego Rad-
wanitzer y el director de Servicios 
Veterinarios, Leandro García, man-
tuvieron un encuentro con repre-
sentantes de diversas protectoras 
de animales de la ciudad que, a dia-
rio, resguardan a cientos de masco-
tas en situación de calle.

Estuvieron presentes Amanda 
Bozac del Refugio del Parque, Gra-
ciela Cornejo de Guardia Animal, 
Laura Ibarrola de Amor Gatuno, 
Rosa Mansilla de Amo los animales 
y Karina Keller de Bienestar Ani-
mal.

Al respecto, el subsecretario de 
Gestión Ciudadana, manifestó que 
“durante el encuentro se realizó 
un balance de lo que se trabajó en 
conjunto con las protectoras du-
rante el año 2020”, donde a pesar 
de las adversidades producto de la 
pandemia por el Covid 19, “desde el 
Municipio se supo dar respuesta a 
través de diversas acciones conjun-
tas a fin de atender las necesidades 
de cientos de animales de nuestra 
ciudad”.

EL MUNICIPIO CONTINÚA 
TRABAJANDO EN RED CON 
PROTECTORAS DE ANIMALES
Se mantuvo un encuentro con las mismas en el cual 
realizaron un balance del trabajo logrado durante el 
2020. Desde el Municipio ratifican el acompañamiento y 
la agenda de trabajo en conjunto entre la gestión y las 
asociaciones.

El funcionario señaló “trazamos 
horizontes de gestión de cara a este 
año, respecto a las acciones que se 
llevarán adelante durante el 2021 
como, por ejemplo, la creación de 
un parque mascotero”.

Asimismo, Radwanitzer indicó 
que “reafirmamos el compromiso 
de nuestra gestión de acompañar 
a las protectoras y sostener una 
agenda en conjunto”, en tanto “se 
comenzó a planificar un calendario 
para poner en marcha un Plan de 
Castración Masiva”, agregó. 

Por último, el subsecretario de 
Gestión Ciudadana expresó que 
“una de las tareas más importantes 
que nos dimos desde el primer día 
de gestión, la cual fue a pedido del 
Intendente Martín Perez, tuvo que 
ver con establecer canales de diálo-
go con las asociaciones protectoras 
de animales. En este sentido, hemos 
logrado con éxito generar vínculos 
entre el Municipio y dichas asocia-
ciones, fundamentalmente porque 
entendemos que el trabajo que rea-
lizan es muy importante para nues-
tra comunidad”.

RIO GRANDE RIO GRANDE
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NICOLÁS TROTTA: “LA PRESENCIALIDAD ES
UN COMPROMISO FEDERAL”

En los próximos días, el Con-
sejo Federal de Educación se re-
unirá para acordar una nueva re-
solución que refleje los acuerdos.

El ministro de Educación de 
la Nación, Nicolás Trotta desde 
la ciudad de Posadas en el mar-
co de reuniones de trabajo en 
cada una de las provincias para 
promover la presencialidad, jun-
to con sus pares de las 24 juris-
dicciones, mantuvieron una re-
unión de trabajo para trazar un 
acuerdo federal que establezca 
criterios organizacionales y pe-
dagógicos que den marco al pro-
ceso de reanudación de las clases 
presenciales en todo el país, bajo 
las condiciones de seguridad sa-
nitaria y de cuidado de la salud 
de la comunidad educativa.

En videoconferencia desde la 
provincia de Misiones, Trotta se-
ñaló: “El objetivo de esta reunión 
es poder avanzar en una agenda 
que nos permita en los próximos 
días convocar a una reunión del 
Consejo Federal de Educación. 
Nuestro desafío es priorizar la 
presencialidad cuidada y el tra-
bajo conjunto de cada provincia 
con el Gobierno nacional, afian-
zando un camino en común y 
escuchando las perspectivas de 

Así lo manifestó el ministro de Educación de la Nación, Nicolás Trotta, quien indicó que en la reunión con los 
ministros jurisdiccionales “se plasmaron fuertes consensos de cara a la organización de la presencialidad como 
ordenador del ciclo lectivo 2021”. 

EDUCACIÓN

cada una de las jurisdicciones. La 
presencialidad es un compromi-
so federal, tenemos por delante 
un gran trabajo mancomunado 
en lo que será una vuelta segura a 
la escuela que es una síntesis de 
la experiencia ganada en conjun-
to durante el 2020 y de la eviden-
cia científica internacional”.

En la reunión, se convino tra-
tar los lineamientos consensua-
dos en una próxima Asamblea 
del Consejo Federal de Educa-

ción que se llevará adelante en el 
mes de febrero.

Entre los temas abordados, se 
trataron los criterios de alternan-
cia y prioridades para la asisten-
cia presencial por nivel y moda-
lidad, las posibles alternativas 
de organización de los  grupos 
de clases, del espacio y el tiempo 
escolar. Asimismo, se abordaron 
los desafíos curriculares en el 
marco de la unidad pedagógica 
2020-2021 y la planificación de la 

enseñanza.
El Instituto Nacional de For-

mación Docente (INFoD) tendrá 
a su cargo la Semana Federal de 
Formación Docente cuyo objeti-
vo será la preparación y capaci-
tación de los equipos de maes-
tras, maestros y directivos para 
el retorno a clases presenciales 
a través de cursos y de formacio-
nes sistemáticas.

El día lunes, integrantes del 
Gabinete nacional de Educación 
se reunirán con sus pares de Sa-
lud para organizar la logística del 
proceso de vacunación docente 
con información aportada por 
las jurisdicciones; la revisión del 
semáforo epidemiológico y la re-
ferenciación de centros de Salud 
para cada institución educativa. 
En este mismo marco, también 
se llevará a cabo una reunión en 
el Ministerio de Transporte de la 
Nación.

Por último, se trató una prime-
ra propuesta de agrupamientos 
para la vacunación del personal 
de educación, que comprende a 
docentes de Nivel Inicial, primer 
ciclo del Nivel Primario (1°, 2° y 
3° grado) y modalidad especial; 
docentes cuyo desplazamiento 
interurbano o interjurisdiccional 
entre zonas con diferente rea-
lidad epidemiológica; personal 
directivo de los establecimientos 
de todos los niveles de la edu-
cación obligatoria; otros docen-
tes de Nivel Primario; docentes 
de Nivel Secundario; auxiliares 
y administrativos sin contacto 
con estudiantes de los estableci-
mientos de todos los niveles de la 
educación obligatoria; y docen-
tes y no docentes de institutos de 
educación superior y universida-
des.
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Nuevos casos positivos por 
nexo clínico epidemiológico en 
Ushuaia 1, en Río Grande y Tol-
huin no hubo. Total a la fecha 
3852. Total de casos por PCR + 
nexo epidemiológico y conglo-
merado 21336.

Nuevas altas por laboratorio 
PCR y nexo clínico epidemiológi-
co en Ushuaia 24, en Río Grande 
37. TOTAL 20427.

Casos activos por laboratorio 
(PCR) y nexo en  Ushuaia 350, en 
Río Grande 119, 101 en Tolhuin y 
9 en las Islas Malvinas.

En Ushuaia se registran 7266 
positivos totales por PCR, 125 pa-
cientes fallecidos.

En Río Grande se registran 
9919 casos positivos totales por 
PCR. Se registran 198 pacientes 
fallecidos hasta la fecha.

En Tolhuin se registran 261 ca-
sos totales por PCR. Se registran a 
la fecha 7 pacientes fallecidos.

Se registró el fallecimiento de 
un hombre de 74 años de edad.

22 pacientes positivos COVID 
internados en sala general en el 
Hospital Regional Ushuaia, 7 pa-

cientes en UTI 6 con ARM
Hay 10 pacientes internados 

en sala general del Hospital Re-
gional Río Grande, 5 en UTI (4 
con ARM). 

En el CEMEP 0 paciente en 
sala general 5 pacientes en UTI 
(4 con ARM). 

Sanatorio Fueguino 0 pacien-
te en sala general. 

En la Clínica San Jorge 6 pa-
cientes en Sala General 2 pacien-
tes en UTI 2 con ARM

0 pacientes alojados en el 
Centro Municipal de Cuidados 
para pacientes leves de CO-
VID-19. 

0 pacientes alojados en el Po-
lideportivo Cochocho Vargas.

Río Grande hay 626 casos con 
nexo epidemiológico confirma-
dos 9293 casos confirmados con 
transmisión comunitaria.

Ushuaia: 207 casos tienen 
nexo epidemiológico confirma-
do, 7059 casos con transmisión 
comunitaria. 

Tolhuin: 1 caso tiene nexo 
epidemiológico confirmado y 
260 en investigación.

TIERRA DEL FUEGO REGISTRÓ 
45 NUEVOS CASOS POSITIVOS

ABRIERON LOS SOBRES 
DE LA LICITACIÓN PARA 
LAS CONEXIONES DE 
AGUA Y CLOACA EN 
TOLHUIN

La Dirección Provincial de Obras 
y Servicios Sanitarios (DPOSS) reali-
zó el acto de apertura de sobres con 
las ofertas para la ejecución de cone-
xiones domiciliarias a la red de agua 
potable y colectores cloacales en vi-
viendas de la localidad de Tolhuin. El 
presupuesto oficial es del orden de los 
40 millones de pesos y un total de cin-
co empresas presentaron ofertas.

“La obra tiene por objeto regulari-
zar el servicio en sectores que poseen 
la red de agua y cloaca, pero que por 
diversos motivos las viviendas no se 
encuentran conectadas”, explicó el 
presidente de la DPOSS, Cristian Pe-
reyra.

“De esta manera, se brindarán los 
medios para que esas familias pue-
dan acceder a ambos servicios -agre-

DPOSS 

La obra tiene por objeto regularizar el servicio en sectores 
que poseen redes sanitarias, pero que por diversos 
motivos las viviendas no se encuentran conectadas. El 
presupuesto oficial es de aproximadamente 40 millones 
de pesos. Cinco empresas presentaron ofertas.

Se trata de los nuevos casos positivos totales (PCR) de 
los cuales 30 corresponden a Río Grande, 14 a Ushuaia 
y 1 a Tolhuin. La totalidad de los casos confirmados 
por laboratorio a la fecha es de 17484.

gó-. Dependiendo de la situación 
de cada una, la DPOSS afrontará 
los gastos o brindará facilidades de 
pago para la conexión”.

El funcionario explicó que la obra 
contempla además la regularización 
de las conexiones internas cloacales 
de las viviendas que no cuenten con 
infraestructura adecuada, “inclu-
yendo la instalación de un sistema 
de cámara de inspección y cámara 
séptica, con lo cual se logrará que los 
líquidos cloacales que ingresen a la 
red ya cuenten con menor carga de 
sólidos, lo que prolongará la vida útil 
de las redes, además de mejorar el 
funcionamiento de las estaciones de 
bombeo”.

El plazo de ejecución de la obra 
será de cuatro meses.

PANDEMIA
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CERCA DE 10 MIL PERSONAS EN TODA LA PROVINCIA 
ESPERAN SU VIVIENDA PROPIA
La titular del Instituto Provincial de Viviendas, Leticia Hernández explicó como fue el proceso de apertura a 
inscripciones a demanda general, cuanta gente hay inscriptas y los casos de violencia entre familias y como 
actúa el organismo.

Por Silvana Minue-Ante la gran 
respuesta de los vecinos y vecinas 
a los llamados a inscripción de de-
manda general de parte del IPV, su 
presidenta Leticia Hernández en 
FM MASTER`S expresó que “esto 
nos hizo a activar la página web 
donde vamos utilizar el sistema 
similar al PROCREAR para que los 
vecinos no se encuentren con el 
mensaje automático. Así aquellos 
que llegaron al viernes al mediodía 
están cubierto porque nos implica 
que la gente venga dos veces al ins-
tituto”.

Se llegaron a inscribir a 2600 
personas en las tres ciudades a tra-
vés de WhatsApp en una semana. 
Así mismo la funcionaria aclaró 
que “llevamos la tranquilidad a los 
vecinos que la inscripción se volve-
rá a abrir”. 

La reapertura y la demanda de 
viviendas llevo a varios análisis: 
“una es que la pandemia, con la 
cuarentena nos obligó ponernos 
a prueba con varias cosas, esto no 
quita que no haya atención a la gen-
te, se la atendió permanentemente. 
Por el otro lado, se reconoció que a 
muchas familias se le complica al-
quilar”. Además “otro análisis fue 
los anuncios del presidente Alberto 
Fernández en materia habitacional 
como el Plan Federal de Viviendas 
que “toca a nuestra provincia”.

Con la demanda “quedamos 
asombrados, ya que 2600 personas 
en cinco días es un número bas-
tante grande. Si bien, el IPV está es-
tructurado con una fecha para ha-
cerlo en marzo es un mes contaste 
y dinámico. Pero de pronto recibir 
tantos llamados fue muy sorpresi-

vo”, evaluó.
“Aquellos que hayan logrado te-

ner una respuesta quedan dentro 
de la prescripción, y a las quejas 
le decimos que lo vamos a llamar 
de acá a marzo porque son situa-
ciones presenciales que deberán a 
venir a presentar las declaraciones 
juradas que tienen que firmar”, ex-
plicó.

Hernández apuntó que alrede-
dor de 10 mil personas en las tres 
ciudades esperan su vivienda pro-
pia. Acerca de la planificación de 
viviendas, indicó que “antes de la 
pandemia, en marzo presentamos 
un plan de viviendas de 2 mil distri-
buidas en tiempo y forma” pero “el 
gran cuello de botellas se originó 
en los últimos cuatro años cuan-
do no hubo un plan federal. Aho-
ra buscamos y trabajamos con las 
distintas figuras como fideicomiso 

INTERÉS GENERAL

en grupo familiares que pueden 
encarar ciertas cantidad cuotas. 
Tenemos bastante líneas para 
trabajar pero al haber un anuncio 
importante en el mes de diciem-
bre con el Presidente Alberto Fer-
nández nos liberó bastante hacer 
otras planificaciones así nos sen-
tamos con el área financiero con-
table y técnica del instituto para 
saber cuánto podemos abarcar 
en  viviendas con fondos propios, 
vamos a lanzar 64 viviendas en 
Ushuaia, y también tenemos un 
bolsón de tierra en Tolhuin el cual 
inyectáramos infraestructura en-
tonces pensamos con una mirada 
provincial con los fondos pro-
pios de forma inmediata en las 
tres ciudades para encarar  tras 
un año de gestión con una pan-
demia, ya perdimos un año muy 
valioso”.

Si bien hay una deuda de Nación 
con todos los Institutos de Vivienda 
del país, en lo que respecta a la pro-
vincia se debe 700 millones de pe-
sos, “avanzado en destrabar ciertos 
montos, pero vino el cambio de mi-
nistro y quedamos en foja cero. La 
nueva gestión viene a financiar las 
viviendas mientras que el IPV in-
yectara infraestructura como agua 
luz y gas, para darle las respuestas 
al vecino”.

“Hay gente anotada desde 2005, 
otras del 2004. Un promedio que 
entre 10 o 15 años se entregaron 
viviendas y ya estamos por enci-
ma. En el gobierno de Fabiana Ríos 
hubo un promedio de entrega de 
350 viviendas por año y es un buen 
numero algo que no ocurrió en 
los últimos cuatro años”, especi-
ficó. “Cuando yo digo que en cua-
tro años no hubo una política, un 
plan federal se complicó aún más 
la situación, por eso se aplaudió los 
anuncios del presidente”, remarcó.

Situación de violencia en el edi-
ficio ubicado en la calle Wonska

“A ese grupo lo hemos atendido, 
las primeras acusaciones fueron de 
agresiones físicas, también se ac-
tuó ante la Defensoría del Pueblo. 
El instituto no tiene poder de poli-
cía. En cuanto al dominio sobre la 
vivienda, sí la tiene el IPV. Pudimos 
actuar luego de los hechos del 1 de 
enero. Y la idea es que, con la resti-
tución del inmueble ir a la Defen-
soría donde llegamos a una media-
ción, o se tranquilizan, comparten 
la convivencia o se restituye el in-
mueble”, explicó.

LA CAMPAÑA SOLIDARIA PARA AYUDAR A LA 
PANADERÍA LA UNIÓN YA RECAUDÓ $300 MIL

“Llegamos al 100%, 300 mil 
pesos en menos de 24 hs. (menos 
la comisión de MP y Cafecito x las 
transacciones). Recién hablé con 
Emilio. Esta muy muy agradeci-
do. Gracias a todos y todas que 
aportaron para ayudar a Emilio a 
levantar La Nueva Unión”, anotó 
en su cuenta de Twitter la chu-
rrería El Topo.

La recaudación de dinero 
bajo la iniciativa “Invitame un 
cafecito” será destinada a la pa-
nadería que fue devastada por el 

TOLHUIN

fuego pasadas las 5.00 horas de 
este sábado, cuando las llamas 
consumieron completamente las 
instalaciones de la tradicional 
panadería La Unión. 

El siniestro acabó con las ins-
talaciones de la panadería más 
famosa de Tierra del Fuego, pro-
piedad de Emilio Sáez, quien con 
esfuerzo de muchos años cons-
truyó desde un pequeño local un 
lugar de encuentro de los fuegui-
nos en el corazón de la isla.

Parada obligada en el viaje por 

Tierra del Fuego, donde cientos 
de famosos se daban cita cada 
vez que visitaban la provincia.

El fuego comenzó en el sec-
tor de la cocina y rápidamente se 
propagó, debiendo trabajar todas 
las unidades de bomberos de la 
localidad, para evitar que las lla-
mas se propaguen a las cabañas 
de madera lindantes.

Afortunadamente no hubo 
que lamentar heridos y los bom-
beros lograron salvar las vivien-
das lindantes.
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COMENZÓ EL TORNEO DE VERANO DE ORGANIZADO 
POR LA FEDERACIÓN FUEGUINA DE FUTSAL

DEPORTES

Con 31 equipos masculinos, este fin de semana inició su actividad el Torneo de Verano.  Ganaron Sportivo, Pingüino 
y Real Madrid entre los equipos de la primera categoría. Este miércoles hará su presentación el último campeón 
local Luz y Fuerza. Todo el certamen se lleva a cabo sin presencia de público.

HORÓSCOPO
Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

Con 16 partidos programados 
entre las ramas masculina y feme-
nina, entre el sábado y domingo 
comenzó a jugarse en Río Grande el 
Torneo de Verano organizado por la 
Federación Fueguina de Fútbol de 
Salón (FFF), con la participación de 
la mayoría de los clubes afiliados y 
el club Barcelona, que milita en el 
futsal AFA.

El sábado la jornada se realizó 
en el Polideportivo Malvinas Argen-
tinas de Chacra 13, donde Rosario 
Azul derrotó por 2 a 1 a Centenario 
en un partido válido por el Grupo A, 
que marcó el retorno de la actividad 
tras más de diez meses.

La zona se completó con el triun-
fo de O’Higgins por 6 a 2 sobre Jowen 
en un grupo donde Malvinas quedó 
libre en la primera fecha.

A continuación, por la Zona B, 
QRU 23 no tuvo complicaciones y 
goleó 4-0 a Ferro, partido que dio 
paso al triunfo de Campolter Azul 
contra un juvenil Real Madrid Azul, 
por 7 a 4. En esa zona el equipo libre 
en el debut fue Santos San Martín, 
dirigido por Daniel Vejar.

En la Zona C, Real Madrid le 
ganó de forma ajustada a Huinoil, 
equipo recientemente descendido a 
la División Oro (segunda categoría). 
El resultado final fue 5 a 4, también 
en el Malvinas Argentinas.

En simultáneo, la rama femenina 
concretó los primeros cuatro par-
tidos de la fecha inicial. O’Higgins, 
uno de los candidatos, al mando de 
Juan Sánchez, goleó a Sportdivas 
por 5 a 1. Posteriormente Margen 
Sur cayó con Hor-Val, 3 a 1, Atlético 
Libertad perdió con Victoria por 3 a 
2, y New Man empató con Rosario 
en dos tantos.

La actividad prosiguió el domin-
go en el Polideportivo Eduardo Ro-
golini del club San Martín. En pri-
mera instancia, Hor-Val superó 6 a 2 
a Tigre, también por el Grupo C. En 
la Zona D, Pingüino Sólido debutó 
con victoria ante Barcelona (4-2) y 

Momento para que vea de quién se 
rodea. Sepa que podrían acercarse 
a usted personas poco creíbles 
que atenten contra sus ideas y 
pensamientos.

No dude en las determinaciones 
que debe tomar en este momento, 
ya que luego pueden surgir errores 
de los que se puede lamentar. 
Piense bien antes de actuar.

Sepa que necesitará proyectar 
mejor las actividades para poder 
llegar a cumplir con todas las 
obligaciones en tiempo y forma 
como usted quiere.

Verifique cómo debe utilizar la 
capacidad para dialogar acerca de 
los diversos temas que lo inquietan 
hace meses. Intente buscar la 
forma y actúe.

No se deje guiar por su espíritu 
libre, si es que tiene que tomar 
una decisión importante. Antes 
de accionar frente a esa situación, 
sepa que debe utilizar la razón.

Prepárese, ya que a causa de 
todos los esfuerzos que realizó en 
este tiempo será recompensado y 
reconocido. El éxito se acercará a 
usted rápidamente.

Aproveche, ya que marchará por 
una etapa de buena suerte. Sepa 
aprovecharla y obtendrá mucha 
alegría para compartirla con la 
gente que quiere.

Debe comprender que los objetivos 
necesitan su tiempo. Ármese de 
paciencia y trate de resolverlos 
uno por uno, de lo contrario, no 
alcanzará ninguno.

Si es necesario, aplique su elevada 
intuición ya que obtendrá la 
respuesta adecuada para ayudar 
a esa persona que le ha pedido un 
consejo muy importante.

No dude en las determinaciones 
que debe tomar en este momento, 
ya que luego pueden surgir errores 
de los que se puede lamentar. 
Piense bien antes de actuar.

Será una jornada donde su 
confianza estará en declive, pero 
sepa que podrá superar muchas 
de las dificultades, ya que sus 
seres queridos lo ayudarán.

Ponga un poco más de esperanza 
en las transformaciones que está 
dispuesto a realizar para su vida. 
Sepa que alcanzará el éxito en un 
cerrar y abrir de ojos.

Sportivo vapuleó a Tigre Cóndor, 
8 a 1. El Naranja y el Albo son los 
punteros momentáneos del gru-
po.

En la E, Deportivo Río Grande 
Azul le ganó 2-0 a 9 de Octubre 
de Tolhuin y Juventus RG hizo lo 
propio contra Cóndor FC, 5-1. El 

compromiso entre Luz y Fuerza y 
Rosario Negro, el próximo miércoles 
(19:00, en el club San Martín), dará 
cierre a la primera fecha.

En el Grupo F, Juventus FC su-
cumbió 2-0 frente a QRU. Al cierre 
de esta edición, también por ese 
grupo, se enfrentaban Hor-Val Roji-
negro y Deportivo Río Grande Rojo.

TODO EL 
CERTAMEN SE 

LLEVA A CABO SIN 
PRESENCIA DE 

PÚBLICO
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